



**Protokoll zur Sitzung des Pfarreienrates
von Donnerstag, 18. April 2024 in Rümmelsheim**

Anwesend:

Alexandra Fischer-Treuer; Ingeborg Heinze-Düren; Michael Hartmann-Peil; Claudia Schmidt; Georg Schwöppe; Thomas Gleichmann; Beate Hoffmann (Vertretung des PGR Windesheim); Stephan Klöckner (Vertretung des KGR Guldenal St. Martin); Martin Ibeh; Gerhard Horteux; Uschi Vogt

Entschuldigt:

Marita Möller; Vera Schmitt; Peter Müller; Rolf Lichtenberg, Maria Ruß; Zita Hill; Tho Mai; Sabine Brühl-Kind

1. Begrüßung

2. Einstimmung: Trotzdem (Michael Hartmann-Peil)

3. Regularien:

- a. Das Protokoll der Sitzung vom 20.02.2024 wird angenommen.
- b. Die Beschlussfähigkeit des Rates wird festgestellt.
- c. Keine Anmeldungen zum TOP 6 Verschiedenes

4. Abstimmungen zur Fusionierung PG Guldenbachtal-Langenlonsheim

- a. Abstimmung: Wer stimmt der Fusion der Pfarreiengemeinschaft zu einer Pfarrgemeinde zu?
Ergebnis: Ja: Die Pfarreiengemeinschaft soll zu einer Pfarrgemeinde fusioniert werden. Einstimmig.
- b. Abstimmung: Wer stimmt der Weiterarbeit des Pfarreienrates als Übergangsrat von Januar – November 2025 zu?
Ergebnis: Ja. Der Pfarreienrat soll bis zur Neuwahl eines Pfarrgemeinderates im November 2025 als Übergangsrat im Amt bleiben.
Weitere Mitglieder können in diesen Übergangsrat berufen werden.
Einstimmig.
Über die Bildung und Arbeit von lokalen Teams vor Ort soll in den folgenden Sitzungen gesprochen werden.
- c. Beratung: Welchen Namen soll die fusionierte Pfarrei tragen?
Die vorliegenden Abstimmungsergebnisse aus den Räten vor Ort zeigen ein starkes Votum für Guldenbachtal-Langenlonsheim.
Es gibt keinen deutlichen Trend für einen Patronatsnamen.
Abstimmung: Wer stimmt dem Namen „Pfarrgemeinde Guldenbachtal-Langenlonsheim“ (ohne weiteres Patronat) zu?
Ergebnis: Ja. Der Name der fusionierten Pfarrei soll „Guldenbachtal-Langenlonsheim“ sein. 10 dafür. 1 dagegen.

5. Kurze Informationen...

... zum Rat des Pastoralen Raumes

Der Rat hat sich am 16.04.2024 konstituiert.

Zum Vorstand gehören bis jetzt:

1. Vorsitzender: Dominique Corazolla, Bad Sobernheim (St .Willigis Nahe-Glan-Soon)
 2. Vorsitzende: Elisabeth Franz, Bingerbrück (Rupertsberg)
- Schriftführerin: Astrid Baumgärtner, Langenlonsheim (Guldenbachtal-Langenlonsheim)
Beisitzerin: Ursula Preißmann, Bad Kreuznach (Bad Kreuznach Hl. Kreuz)

Bei der Synodalversammlung am 28.9.24 können weitere Personen in den Rat und auch Vorstand gewählt werden.

Mitglieder aus der PG Guldenbachtal-Langenlonsheim:

Astrid Baumgärtner; Michael Hartmann-Peil

... zum Ende der Vakanz

Seit dem Weggang von Pfr. Thomas Müller im August 2014 hat unserer Pfarreiengemeinschaft keinen leitenden Pfarrer mehr. Sie gilt als vakant und wird nach dem „Vakanzmodell 4“ geleitet von einem Pfarrverwalter (Martin Ibeh), einer Koordinatorin der Seelsorge (Uschi Vogt) und dem Vorsitzenden der Verbandsvertretung (z.Zt. Rolf Lichtenberg). Den Vorsitz der Verwaltungsräte und Kirchengemeinderäte übernehmen ehrenamtliche Mitglieder.

Zum 1.1.2025 wird es eine Veränderung geben:

Pfr. Martin Ibeh ist bereit, ab 1.1.2025 die Leitung der fusionierten Pfarrei Guldenbachtal-Langenlonsheim zu übernehmen.

10 Jahre Vakanz gehen dann zu Ende.

... zur Verbandsvertretung entfällt

6. Keine Meldungen

7. Gebet und Segen (Martin Ibeh)

Anschließend:

Ausreichend Zeit, die Ergebnisse der Sitzung bei einem Glas Wein und vielen Leckereien, vorbereitet von Alexandra Fischer-Treuer, zu genießen.

Danke Alex!

Protokoll: Uschi Vogt